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Пролетарии всех стран, соединяйтесь) гз-й год пхдянив

О  ГОРЯЧИМ энтузиазмом 
^  встретили с сеет с кие люди 
исторические решения вне
очередного XXI съезда партии, 
грандиозный семилетний план 
развития народного хозяйства 
нашей страны. Успех выполне
ния этого плана будет решать
ся непосредственно на пред
приятиях и стройках, в колхо
зах и совхозах, в научных уч
реждениях.

В связи с этим еще выше 
поднимается роль первичных 
партийных организаций, при
званных мобилизовать и орга
низовать массы на осуще
ствление конкретных произ
водственных заданий. Партий
ные организации обязаны до
биваться, чтобы на каждом 
предприятии, в колхозе и уч
реждении была создана атмо
сфера творческого труда и 
производственного подъема 
Следуел помнить, что победы 
не придут сами собой, их на
до завоезать и закрепить.

Партийные организации на
шего города накопили нема
лый опыт в совершенствова
нии форм и методов работы, 
а это, в озою очередь, обес
печивает успех в выполнении 
поставленных перед ними за
дач

Умело организует много 
гранную партийно - политиче
скую работу партбюро цеха 
N2 1 Новотрубного завода. 
Оно вовремя подхватывает и 
широко распространяет цен. 
ные начинания трудящихся 
На партийных собраниях и бю
ро решаются жизненно-важ
ные вопросы. Цеховые ком
мунисты, инженерно-техниче
ские работники прозодят си
стематически воспитательную 
работу с людьми. За выполне
нием партийных решений уста
новлен с т р о г и й  контроль 
коммунисты добросозестне 
выполняют партийные поруче
ния.

В обязанность первичных 
партийных организаций входит 
правильно обеспечить техни
ческую политику на предприя
тиях. Это значит. зазодские 
коммунисты должны своим 
авторитетом и влиянием доби
ваться, чтобы весь коллектив 
предприятия во главе с его 
командным составом непре
рывно искал и находил пути 
совершенствования техники 
производства, принимал меры 
к снижению себестоимости и 
повышению качества выпускав, 
мой продукции.

Можно привести немало 
примеров, когда партийные 
организации своим актизным 
влиянием добиваются успехов 
в том или ином деле. Так 
парторганизация Нозоуткин
ской мебельно-деревообраба
тывающей фабрики провела 
ряд бесед и организационных 
мероприятий по улучшению 
качества выпускаемой мебели, 
обсудила этот вопрос на от
крытом партийном собрании, 
организовала работу по выпол
нению его решения, после че
го качество продукции зна
чительно повысилось.

Большую работу проводят 
партийные организации Ново
трубного, Старотрубного, Ди
насового заводов Первоураль
ского стройуправления и дру
гих предприятий города по 
внедрению новой техники и 
передовой технологии. Прият
но, что запевалами в этих во
просах являются коммунисты. 
Много на предприятиях на
шего города сделано по ра
ционализации и изобретатель
ству, В этом важном деле так
же велика роль партийных ор
ганизаций, коммунистов.

В современных условиях 
важно, чтобы партийные ор
ганизации умели выдвигать 
главные, узловые вопросы, 
изучали их с помощью знаю
щих людей —  инженеров и 
оабочих —  и исходили из то
го, что не «аршинные» резо
люции и декларативные при
зывы решают дело развития 
техники, а люди, кадры. На 
организацию людей и долж
но быть сосредоточено внима
ние.

Крайне необходимо совер
шенствовать формы партий
ной работы с инженерами и 
техниками. От этих кадров 
много зависит, и их необходи
мо приближать к партер! ани- 
зации, уделять им постоянное 
внимание.

Величие задач, выдвинутых 
решением XXI съезда партии, 
требует от каждой партийной 
организации разнообразить 
формы организаторской и по. 
питической работы в массах, 
воспитывать советских людей 
в духе понимания важности 
стоящих перед нашей страной 
задач, чтобы все коммунисты 
были активными борцами за 
досрочное выполнение семи- 
яетнего плана.
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Навстречу выборам
Наказы избирателей

На агитпункте 27 Творца культуры метал
лом молодежи *N? 2  1 лургов; заняться вплот- 
Новотрубного завода) ную озеленением Кора- 
сисгоялась встреча из- 1 больной рощи, 
бирателей с кандидата- | Тт. Ненашев, Терен- 
ми в депутаты Перво- j тьев и Копытина сер- 
уральекого городского 1 дечно поблагодарили из- 
Совета П. Е. Ненаше- . бирателей за оказанное 
вым, П. й, Терентьевым ; им доверие и заверили, 
и Т. П. Копытиной. j что не пожелеют сил и 

Доверенные липа рас- ' времени, чтобы оправ
дать высокое звание 
слуги народа.

Состоялся большой 
концерт силами художе
ственной самодеятельно-

сказали о трудовой и 
общественной деятель
ности . кандидатов.

Избиратели дали на
казы своим кандида
там: решить проблему j сти цеха № 4 Ново-
с питьевой водой; ус- ; трубного завода, 
корить строительство Д п е т р и н а .

НАШИ КАНДИДАТЫ В ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ
Секретарь Свердловского обкома 

партии Владимир Алексеевич К У Р С Е . 
Д О В, 1806 года рождения, выдвинут 
рабочими, служащими к янженерно-тех. 
ническимя работниками Первоуральско, 
го стройуправления кандидатом в депу. 
хаты областного Совета депутатов тру- 
«ящкхся ио Первоуральскому — Соц. 
городскому — Южному избирательно, 
му округу №  108.

На длинном 
столе отдела тех
нического контроля лежат трубы. 
Контролер Тамара Павловна Кэ- 
пытина тщательно смотрит, нет 
ли разностей, раковин и других 
дефектов на трубах.

Тут нужен зоркий глаз, точ
ность определений качества. 
Проверенные трубы быстро пере
катываются ловкими руками кон
тролера по экспедиционному сто
лу. Этот опытный контролер при
нимает продукцию только хоро
шего качества.

Закончена смена Задание по

Э т а  н е п о д в е д е т
продукцииобработке и приему 

перевыполнено
У Т. П. Копытиной биография 

! не так уж большая. Но зато 
сколько пережито, в особенности 
за войну и первые послевоенные 
годы. Началась война, муж ушел 
на фронт, она осталась с трех
летним сыном. Надо было его во
спитывать и трудиться в цехе.

Тамара Павловна показы
вала пример добросовестного 
труда. Имя хорошей работницы 
неоднократно заносилось на цехо

вую и заводскую 
Доски почета. 

За безупречную работу она на
граждена медалью «За трудовое 
отличие»

Это одна из трудолюбивых жен
щин в цехе № 4 Новотрубного 
завода. Bos. почему, когда выдви
гали кандидатов в депутаты го
родского Совета, назвали имя 
Тамары Павловны Копытиной. 
Эта скромная трудолюбивая жен
щина коллектив не подведет. 
Она верно будет служить народу'.

И ВАЖЕНИН.

На агитпункт пришли избиратели

ПРОЯВЛЯТЬ ЗАБОТУ
Партийная организация трубо

волочильного цеха Старотрубно
го завода поручила мне прово
дить массово-разъяснительную 
работу с избирателями, прожи
вающими в общежитии швейной 
фабрики. Я провел уже несколь
ко бесед, разъяснил Положение 
о выборах в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депу
татов трудящихся, рассказал о 
XXI съезде КПСС.

Во время бесед избиратели за
дают много вопросов о беспоряд- | с героем повести 
ках в общежитии и вокруг него, 
но руководители фабрики мало 
обращают на них внимания.
Нужно проявить заботу о своих 
труженицах и руководителям 
швейной фабрики.

А. СУХОРУКОВ 
агитатор

За последнее время на .агит
пункте избирательного участка 
№ 6  при городской библиотеке 
прочитаны две лекции «О куль
туре речи» и «О росте матери
ального благосостояния трудя
щихся в предстоящем семиле
тии». Их прочитали тт. Малько и 
Хоменок,

Проведен антирелигиозный ве
чер, на котором внештатный се
кретарь ГК ВЛКСМ тов. Сорокин 
рассказал избирателям об исто
рии библии, а работник город
ской библиотеки тов. Дражевскнх 
сделала краткий обзор атеистиче
ской литературы. Более подроб
но она остановилась на повести 
Тендрякова «Чудотворная», в ко
торой автор знакомит читателей 

- учениксм- 
пионером Родькой, пережившим 
большую душевную трагедию.

Очень интересно прошел вечер 
встречи молодых избирателей с 
ветеранами труда. Пенсионеры—  
бывшие кадровые рабочие Ста
ротрубного завода И. А. Гялов и 
С А Кормильцев просто и заду

шевно рассказали сооравшимся о 
своей трудовой жизни, о тяже
лых юношеских годах при цариз
ме, об участии в боях за моло
дую советскую республику . В сво
их воспоминаниях они коснулись 
и истории Первоуральска.

Почетные гости призвали мо
лодежь продолжать дело отцов, 
стать активными строителями 
коммунизма, вырабатывая в се
бе черты нового человека комму
нистического общества. От имени
молодых избирателей выступил СТ0К- Это было первое

ресно к организованно. Отвечали 
на вопросы— тов. Шестаков, зав. 
горторготделом и заместитель за
ведующего горкомхозом тов. Дря- 
гин. Более 20 вопросов освети
ли они перед избирателями. Пос
ле деловой части выступили до
мохозяйки Соцгорода с концертом 
художественной самодеятельно
сти.

Дружными аплодисментами
встречали избиратели каждое вы
ступление самодеятельных арти-

«боезое

Встречи

представитель ГК ВЛКСМ тов. 
Городилин, который заверил 
представителей «седой гвардии», 
что молодежь с честью выполнит 
задачи, стоящие перед ней.

Этот вечер прошел в теплой, 
непринужденной обстановке и ос
тавил глубокий след в душе 
каждого избирателя,

15 февраля снова собрались 
люди, чтобы принять участие в 
вечере вопросов и ответов. К это
му вечеру весь агитколлектив 
готовился больше трех недель и 
не напрасно Вечео прошел инге.

крещение» женского творчества.
Когда они выступали, как буд

то перед зрителями пели, танце
вали 18-летние девушки, столь
ко подвижности, живости, певу
чести, молодого задора чувство
валось в каждом выступлении.

В конце вечера артисты г. зри
тели спели вместе две песни.

Избиратели сердечно благода
рили домохозяек-и приглашали 
их снова порадовать своим вы
ступлением

Е. НОЗОЖИЛОВА, 
«аведующая агитпунктом

В клубе Трудпоселка собра
лись люди разных возрастов и 
профессий на встречу с кандида
тами в депутаты городского Со
вета по 178 и 181 избиратель
ным округам с секретарем гор
кома КПСС А. И. Леонтьевым и 
председателем гооисполкома В. А 
Гриш,псовым. После выступления 
доверенных лиц избиратели нача
ли задавать своим кандидатам 
разнообразные вопросы и выска
зывать свои просьбы. Они про
сили достроить асфальтированный 
тротуар от Трудового поселка до 
базара, организовать автобусное 
двнженке по улице Уральской, 
увеличить количество водораз
борных колонок, построить баню, 
магазин. Молодые избиратели 
предложили расширить изгородь 
у клуба, силами молодежи по
строить игровые площадки и 
озеленить территорию около клу
ба.

Кандидаты в депутаты тт. Ле
онтьев, Гришаков в своих вы
ступлениях сердечно благодарили 
избирателей за доверкс и теплую 
встречу. Тов. Леонтьев сказал, 
что все просьбы избирателей 
справедливы, обещал их принять 
к сведению. Что касается дви
жения автобуса на поселок, то 
этот вопрос обещал решить в 
ближайшие дни. Будет также ре
шен вопрос о водоснабжении.

Председатель горисполкома 
тсв. Гришаков сказал, что он 
вместе с тов. Леонтьевым и дру
гими депутатами примет все ме
ры к тому, чтобы выполнить на- 

I казы избирателей
Встреча избирателей со свои

ми кап д'длтамй прошла в теплой, 
дружественной обстановке.

С. ТИМОШЕНКО 
депутат горсовета



t.

На днях состоялось городское 
собрание партийного актива. С 
докладом «Об итогах X X I  съезда 
КП СС  и задачи Первоуральской 
городской партийной организа. 

ции» выступил председатель Свердловского совнархоза, 
делегат X X I  съезда КП СС  тов. С. А . Степанов.

Обсуждение доклада прошло активно. Выступившие 
товарищи говорили об огромном политическом и произ. 
водственном подъеме среди трудящихся, вызванном X X I  
съездом КП СС , о имеющихся резервах, использование 
которых позволит успешно справиться с историческими 
решениями партийного съезда.

Ниже помещаются материалы с городского собрания.

За дальнейший технический 
прогресс

Из выступления директора Новотрубного завода 
Ф. А. Д АН И Л О ВА

Выполняя исторические решет \ действующем оборудовании, как 
ния XX съезда КПСС и Пле
нумов ЦК по техническому 
перевооружению народного хо
зяйства СССР, коллектив рабо
чих, инженерно - технических ра
ботников Новотрубного завода | епективный план организационно. 
проделал значительную работу по  ̂ технических мероприятий на 1959 
автоматизации трубопрокатного . — 1965 гг. предусматривает про
оборудования, по механизации  ̂ должение работ ио модернизации 
трудоемких работ и совершенст- ; и механизации оборудования и на

Итоги XXI съезда КПСС

и предусмотрено в решениях XXI 
съезда партии, мы намечаем в 
основном за счет дальнейшего 
роста технического вооружения 
завода. Составленный нами пер-

вованию технологических процес
сов. В конце прошлого -года мы 
перевели на автоматическое уп
равление еще один, третий по 
счету, трубопрокатный агрегат—  
стан «140» № 1 .

Проделана также значительная 
работа по автоматизации, модер
низации действующего оборудо
вания и установке нового обору
дования во всех цехах завода, 
за что завод получил переходя
щее Красное знамя обкома КПСС 
и облпрофсовета за IV квартал 
1958 года.

В наступившем семилетии пе
ред трубниками страны, в том 
числе и перед коллективом Ново
трубного ■ завода, стоит г/очетная 
задача: резко увеличить произ
водство труб, изменить сортамент 
в сторону увеличения выпуска 
экономических профилей. В ис
полнение задач, поставленных 
XXI съездом КПСС, по заводу на
мечено за текущее семилетие 
увеличение выпуска товарных 
труб в натуре на 72,3 процен
та, в том числе на действующем 
оборудовании —  на 38,8 процен
та. Вместе с тем намечено значи
тельное качественное изменение 
сортамента в сторону его утяже
ления. Так, например, производ
ство труб из нержавеющих марок 
стали возрастет г. 2,3 раза, го 
много раз возрастет производство 
тз.чкот иных электрополирован- 
ных труб, безрисочных, особотон
костенных и профильных труб.

За 7 лет производительность 
труда вырастет на 34,6 проц.

этой базе автоматизацию отдель
ных крупных основных и вспо
могательных агрегатов, создание 
автоматических поточных линий.

В текущем семилетии будет 
закончена автоматизация всех 
работающих на заводе трубопро
катных установок, для чего по
требуется автоматизировать еще 
3 стана.

В связи с бурным развитием 
новых отраслей промышленности 
и техническим прогрессом во всем 
народном хозяйстве СССР перед 
нами стоит задача освоения цело
го ряда новых видов продукции.

Намеченный семилетним пла
ном рост производства за счет 
ввода новых мощностей обеспечи
вается значительным по объему 
капитальным строительством.

Задачи трудные и для успеш
ного решения их потребуется 
максимальная мобилизация внут
ренних резервов завода и боль
шая, оперативная помощь со сто
роны горкома партии, Свердлов
ского совнархоза.

Задачи, которые поставлены 
перед партийной организацией 
города и завода, величественны, 
для осуществления их понадо
бится очень и очень много по
трудиться.

Наша партийная организация, 
весь коллектив трудящихся на
шего завода преисполнены жела
нием и приложат все усилия, 
чтобы выполнить полностью все 
задания семилетнего плана, и вне
сут свой посильный вклад в де
ло строительства коммунизма в

Больше внимания воспитанию 
молодежи

Из выступления директора школы № 32 
Е. Н. М О ЛО СТО ВО Й

На новом историческом этапе 
в развитии нашего общества пе
ред советской школой ставятся 
новые задачи по усилению всего 
учебно-воспитательного процесса. 
За более тесную, более действен
ную связь школы с жизнью —  
таковы основные требования се
годняшнего дня.

В. И. Ленин на III съезде ком
сомола разъяснял, что под
растающее поколение должно 
учиться коммунизму, тесно свя
зывая каждый шаг своего обуче
ния, воспитания и образования с 
борьбой трудящихся. "Молодежь 
не должна замыкаться в школах, 
ограничиваться чтением брошюр 
и зубрежкой цитат. Только уча
ствуя в труде, можно стать пол
ноценным человеком.

В перестройке системы народ
ного образования, в осуществле
нии задач, поставленных парти
ей перед школой, главная 
роль принадлежит учителю. От 
его труда зависит успех дела. Но 
учитель —  не единственная фи
гура в осуществлении учебно- 
воспитательного процесса; боль
шую роль в этом играют комсо
мольские организации, общест
венность.

Школам нашего города заводы 
оказали и оказывают большую 
помощь в оборудовании. Мастер
ские, созданные при школах,

способствуют улучшению поли
технической подготовки учащих
ся.

Недавно мне удалось вместе с 
делегацией побывать в городе 
Каменске-Уральском. Приятно от
метить, что во всех школах, где 
мы были, в кабинетах домовод
ства имеется не менее шести 
швейных машин. Кроме того, там 
предприятия строят специальные 
учебные корпуса. Такое специа
лизированное помещение мы по
смотрели в школе № 2 0 .

У каменцев при всех школах 
есть кабинеты электротехники. У 
нас же с оборудованием кабине
тов в некоторых школах дела об
стоят неблагополучно, в этом во
просе шефствующим предприяти
ям надо оказать школам помощь.

Проявляя заботу о политехни
ческой подготовке юношей и де
вушек, мы ни в коем случае не 
должны ослаблять внимание 
предметам гуманитарного цикла: 
истории, географии, литературе. 
При изучении этих предметов у 
учащихся формируется мировоз
зрение, правильные жизненные 
взгляды и убеждения.

Задача учителей, родителей и 
общественности состоит в том, 
чтобы больше уделять внимания 
воспитанию подрастающего поко
ления в духе моральной чистоты 
и физического совершенства.

Большая программа
Из выступления секретаря узлового парткома станции 

Кузино М. Н. М ЕРЗЛ ЯКО ВА

Огромные задачи семилетним 
планом поставлены перед желез
нодорожным транспортом —  
увеличить грузооборот железно
дорожного транспорта на 40— 45 

. процентов и довести его до 1800 
— 1850 миллиардов тонн кило
метров. Повысить производитель
ность труда на 34— 37 процен
тов. Настоящая семилетка по су
ществу является технической ре
конструкцией железнодорожного 
транспорта. К 1965 г. на 85— 87 
процентов всего грузооборота бу
дет осуществляться электровозами 
и тепловозами. Протяженность 
электрифицированных железно
дорожных линий достигнет 
100 тысяч километров. Будет 
построено новых железнодорож
ных путей 9 тысяч километров иНаращивание мощностей на нашей стране.

Проявлять заботу о трудящихся
Из выступления токаря труболитейного цеха Старотрубного завода А. Н. КА Т А ЕВА

Труболитейщики горячо одоб
рили исторические решения XXI 
съезда партии. Они преисполне
ны решимости отдать все свои 
Силы на досрочное выполнение 
семилетнего плана. Наш коллек
тив приложит все усилия к то
му, чтобы выполнить не только 
производственный план, но и 
принятые обязательства. Трудя
щиеся вносят много рационализа
торских предложений по усовер
шенствованию оборудования и 
технологического процесса, в ре
зультате чего изготовлены свои
ми силами две эксперименталь
ные центробежные машины.

Коллектив цеха успешно осво-
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ял отливку труб центробежным время. Здание бывшего клуба
способом и систематически вы
полняет план при высоком каче
стве работ. Между тем, в цехе у 
нас много еще непорядков, рабо
таем мы на старом оборудовании, 
трубы отливаются полуямным 
способом, где почти все делает
ся вручную, причем в цехе боль
шая загазованность. Чтобы вый
ти из этого положения, нужно 
реконструировать цех, а этот во
прос в управлении черной метал
лургии совнархоза до сих пор 
положительно не решается.

Мне бы хотелось на собрании 
данного актива поставить вопрос 
об улучшении массово-политиче
ской работы среди населения по
селка Би.тимбай. У нас негде 
провести культурно свободное

труболитейщиков стало развали
ваться, в результате чего при
шлось закрыть клуб. Дом куль
туры в бывшей церкви тоже за
крыт. Наша партийная организа
ция и завком неоднократно об
ращались в вышестоящие хозяй
ственные и партийные органы, 
чтобы капитально отремонтиро
вать в бывшей церкви клуб* но 
этот вопрос не решается.

Обращаюсь с просьбой к тов. 
Степанову, чтобы совнархоз рас
смотрел вопрос о выделении ас
сигнований на реконструкцию 
Дома культуры. Этим самым мы 
создадим условия для проведе
ния массово-политической рабо
ты с населением.

около 8  тысяч вторых путев в 
районах, главным образом, Казах
стана, Урала и Поволжья. Уско
ренным темпом будет строиться 
и вводиться автоматика-телеме
ханика.

Отвечая на такую заботу о же
лезнодорожниках, готовясь к 
XXI съезду, кузинские железно
дорожники справились с задача
ми по приему и отправлению по
ездов, по среднему и подъемоч- 
ному ремонту пути, капитально
му и среднему ремонту устройств 
сигнализации и связи. План по- 
ездокилометров • выполнен на 109 
процентов, по перевозкам грузов 
—  10 декабря 1958 года и пере
везено груза в тяжеловесных по
ездах сверх плана 2782 тысячи 
тонн. Железнодорожники узла Ку
зино, мобилизованные партийны
ми, профсоюзными, комсомоль
скими организациями, настойчиво 
боролись и борются за выполне
ние социалистических обязатель
ств 1959 года. В предсъез
довские и в настоящие дни чув
ствуется трудовой подъем. Кол
лектив станции Кузино в содру
жестве с паровозниками, вагон
никами, кондукторами, связиста
ми, путейцами в социалистиче
ском соревновании в январе за
воевал первое место по Сверд
ловской железной дороге.

Сейчас партийные организации 
узла, готовясь к дню выборов, 
разъясняют материалы XXI съез
да партии, при обсуждении кото
рых кузинские железнодорожники 
вскрывают еще неиспользован
ные резервы и прилагают усилия 
использовать их для быстрейше
го осуществления задач, постав
ленных семилетним планом. У

Разнообразить
политическую

работу
Из выступления мастера цеха

№ 1 Новотрубного завода 
В. Г. Т ЕРЕХ И Н А

Коллектив нашего цеха, вооду
шевленный решениями XXI съез
да партии, прилагает все усилия 
улучшить свои производственные 
показатели. Широко развернув 
социалистическое соревнование 
за звание бригад коммунистиче
ского труда, многие бригады и 
смены добились высоких произ
водственных показателей.

Вся массово-политическая ра
бота направлена на то, чтобы 
мобилизовать трудящихся на уве
личение выпуска продукции и до
срочное выполнение семилетнего 
плана. Бригада, с которой я ра
ботаю, взяла обязательства со
кратить издержки производства. 
Эта инициатива руководством за
вода поддерживается, но здесь 
наблюдается консерватизм, так 
как наша инициатива в других 
цехах завода распространяется 
слабо. А ведь желательно иметь 
последователей, борющихся за 
снижение себестоимости выпуска
емой продукции.

Приятно было слышать от де
легата XXI съезда КПСС тов. 
Петрова о хорошей работе строи
телей, которые научились быст
ро строить жилье. Но все же 
большое количество трудящихся 
нашего завода ощущает нужду в 
жилье. Например, наш цех за 
минувший год получил только 
пять квартир.

Большие недостатки имеются в 
организации культурно-массовой 
работы клуба Металлургов. 
Здесь вся работа сводится к де
монстрации кинокартин. За по
следнее время почему-то не при
глашают артистов Свердловских 
театров, мало еще проводится ин
тересных вечеров молодежи, но
ваторов производства, недоста
точно читают хороших лекций. 
Нужно в клубе разнообразить 
массово-политическую работу с 
населением и было бы хороши 
построить клуб и широкоэкран
ный кинотеатр.

нас плохо оостоит дело с оезо- 
пасностью движения поездов, 
еще не на должном уровне нахо
дится трудовая дисциплина. Это 
получается потому, что организа
ционная и идеологическая работа 
не отвечает требованиям, кото
рые к нам, в первую очередь, 
коммунистам, предъявляет пар
тия. Узловой партком и узловая 
партийная организация сейчас 
принимают меры, чтобы значи
тельно улучшить организационно
партийную и идеологическую ра
боту'.

Железнодорожники также ис
пытывают острую нужду в жилье, 
культурно-бытовых учреждениях. 
Дорога три года планировала 
строительство больницы, а сейчас 
ее совершенно не собираются 
строить, существующая больница 
не отвечает никаким требовани
ям.

Кузинские железнодорожники 
приложат усилия, чтобы вне
сти свой вклад в дело претво
рения в жизнь исторических ре
шений XXI съезда партии.



и задачи городской партийной организации
Провести реконструкцию 

завода
Из выступления главного инженера Динасового завода 

И. Д. СИЗОВА

Из контрольных цифр семилет
него плана для нас, огнеупор- 
щиков, вытекает главная задача 
—  быть надежным тылом черной 
и цветной металлургии, коксохи
мии и других потребителей огне
упоров и огнеупорного сырья. К 
качеству огнеупоров будут предъ
являться все большие требования 
в связи со строительством более 
мощных металлургических агре
гатов с возрастающими тепловы
ми напряжениями.

Наряду с этим, решениями 
XXI съезда намечается' в качест
ве основной задачи «осуществле
ние в значительных масштабах 
комплексной механизации и авто
матизации огнеупорного производ
ства». Также, как и в других от
раслях производства, на этой ос
нове должны быть достигнуты на 
нашем заводе новый подъем про
изводительности труда, снижение 
себестоимости и улучшение каче
ства продукции.

Первоуральский Динасовый за
вод является по масштабу своего 
производства самым крупным 
предприятием в Союзе по данно
му виду продукции. Нам предсто
ит за семилетие выдать динаса 
50 процентов всего выпуска 
по Союзу. Но завод был построен 
по проекту, составленному 30 лет 
тому назад. И нет поэтому ниче
го удивительного в том, что по 
своему оборудованию и технике 
производства наш завод сильно 
отстал от передовых огнеупор
ных заводов.

Наше исходное сырье —  квар
цит, добываемый на своем руд
нике, за отсутствием обогати
тельной фабрики, не очищается

должным ооразом от вредных 
включений, что отражается на 
качестве динаса. Мы не можем 
без обогатительной фабрики и 
увеличения мощности механизмов 
на добыче полностью удовлетво
рить потребность в кварците для 
ферросплавных заводов по уста
новленным техническим услови
ям.

Управление черной металлур
гии Свердловского совнархоза 
признало необходимость расшире
ния и реконструкции рудника, 
как неотложную задачу, без ре
шения которой будет тормозить
ся развитие вновь пущенного Са
ровского ферросплавного завода и 
других' важных потребителей на
шего кварцита.

Коллектив завода стремится 
всеми силами к решению назрев
ших вопросов поднятия техниче
ского уровня завода на путях 
малой механизации за счет ссуд 
госбанка, проводит мероприятия 
по автоматизации на отдельных 
рабочих местах. Но этого недо
статочно.

Имеется утвержденный проект 
технической реконструкции заво
да.

Реконструкция завода и руд
ника не терпит дальнейших оття
жек. Она должна осуществляться- 
такими темпами, чтобы к концу 
семилетия превратить завод в 
предприятие с высокой произво
дительностью труда, с совершен
ствованной техникой и техноло
гией и высоким качеством про
дукции, низкой себестоимостью и 
всеми другими качествами, какие 
требуются великой программой, 
намеченной в семилетием плане.

Шире распространять 
патриотические начинания

Из выступления председателя завкома Новотрубного завода 
М. И. Д М ИТРИЕВА

Коллектив нашего завода, бо
рясь за выполнение принятых 
социалистических обязательств, 
досрочно закончил план 1958 го
да, выдал сверх плана тысячи 
тонн труб. От внедрения рацио
нализаторских предложений по
лучено экономии свыше 15 мил
лионов рублей.

За работу в четвертом кварта
ле коллективу присуждено пер
вое место среди предприятий сов
нархоза и вручено переходящее 
Красное знамя Совета Министров 
РСФСР и ВЦСПС,

Обсуждая материалы XXI съез
да партии, трудящиеся цехов и в 
целом завода приняли на себя 
повышенные обязательства: ре
шили годовой план по выпуску 
валовой продукции закончить к 
18 декабря, от внедрения рацио
нализаторских предложений по
лучить на 16 миллионов рублей 
экономии. Каждый вальцовщик и 
прокатчик в течение года должен 
освоить вторую профессию. По
ставлена задача, чтобы каждый 
третий труженик был рациона
лизатором.

Д о л г  к а ж д о го  коммуниста...

служивает внимания почин
бригады прокатчиков цеха .V: 1 
мастера тов. Терехина, которая 
обязалась снизить стоимость тон
ны труб на 7,5 рубля. Это позво
лит бригаде за год сэкономить 
средств около 2 0 0  тысяч рублей. 
С ценным начинанием выступили 
инженерно-технические работни
ки цехов 3 и 5., Нужно, 
чтобы партийные и профсоюзные 
организации организовали рас
пространение этих патриотиче
ских начинаний в других цехо
вых коллективах.

Наш завод с каждым годом 
расширяет свою производствен
ную мощность, вступают в строй 
новые цехи. В связи с этим зна
чительно увеличивается число 
рабочих, а обеспечить жильем 
трудящихся завод не имеет воз
можности. Пожалуй, не было еще 
такого тяжелого положения с 
жильем, как сейчас. Если на 1 
января 1958 года на заводе нуж
дающихся в жилье насчитыва
лось 2 . 2 0 0  человек, то на 1  ян
варя 1959 года таких около 3,5 
тысячи.

Из выступления секретаря

Включившись в социалистиче
ское соревнование за достойную 

встречу XXI съезда КПСС, кол
лектив успешно справился с пла
ном 1958 года, неплохо начал 
трудиться и в текущем, первом 
году семилетки. План января по 
выпуску валовой продукции вы
полнил на 100,5 процента, то
варным хромовым солям —  на
101,6 процента. Положительные 
результаты достигнуты по извле
чению основного вещества, вы
полнен план по ассортименту.

По почину москвичей в сорев
нование за высокое звание бригад 
коммунистического труда вклю
чилось восемь коллективов и ус
пешно выполняют взятые обяза
тельства. Среди них бригады, 
руководимые коммунистами тт. 
Кропотиным и Новоселовым.

Живую струю в работу нашего 
коллектива —  коллектива хими
ков, влил майский Пленум ЦК 
КПСС 1958 года. В результате 
проведенной политике - массовой 
работы возросли технико - эконо
мические показатели завода.

Нашему коллективу химиков 
ясно, что в выполнении задач, 
поставленных съездом, предстоит 
очень много сделать. Мы со всей 
серьезностью отдаем себе отчет, 
что увеличение выпуска химиче-

партбюро Хромпикового завода П. И. ЕВД О КИ М О ВА

скои продукции за семилетие 
почти в три раза —  дело серь
езное. Но как бы ни было 
трудно, коллектив приложит все 
силы к тому, чтобы стоящие пе
ред ним задачи с честью выпол
нить. За семилетие намечено 
большое новое строительство и 
реконструкция существующих це
хов. Важнейшим мероприятием 
явится строительство цеха Л! 8 , 
первая очередь которого должна 
быть введена в IV квартале 
1959 года. После ввода в эксплу
атацию только этого цеха выпуск 
продукции значительно увеличит
ся.

Очень большие у коллектива 
задачи по строительству, но кол
лектив потерял веру в дела и 
способности строителей. В этом 
убедились химики на строитель
стве цеха № 7, по которому 
кстати еще. и на сегодняшний 
день ряд недоделок, .отмеченных 
государственной комиссией, не ус
транен.

Мы не можем мириться с тем
пами строительства больницы, ее 
трудящиеся ждут уже в течение 
семи лет. Провал в строительстве 
имеет место и но другим объек
там. Дальше такое положение 
терпимым быть не может.

Наш завод ощущает крайний

недостаток в детских учреждени
ях. Однако на 1959 год на их 
строительство не отпущено ни 
копейки, снижены ассигнования 
на жилищное строительство, мед
ленно решается вопрос строитель
ства водопровода.

Все еще наблюдается нечет
кость в планировании. План за
воду на первый квартал по д о 
мовым солям изменен 19 января, 
нет плана на год и тем более на 
первый квартал.

Успех в работе по решению 
важнейших задач может быть при 
условии широко развернутой по
литике» - массовой и организа
ционной работы парторганизации.
1 Мы должны добиться того, 
чтобы, каждый коммунист возгла
вил это дело и вел за собой мас
сы на выполнение дальнейших 
задач в наращивании мощностей, 
в развитии новой техники и тех
нологии, в более широком развер
тывании рационализаторской ра
боты.

Мы. должны добиться, чтобы. 
вся пропаганда и агитация соот
ветствовали требованиям решений 
XXI съезда КПСС, в этом долж
ны оказать нам большую помощь 
вышестоящие партийные органы.

Трудящиеся Первоуральска внесут достойный вклад 
в . коммунизма

Решения XXI съезда КПСС вы- : Жилищный вопрос следует ро
звали у трудящихся новую вол- шить б()лее эффсктивными сред- 
ну политического и трудового
подъема. Отдельные коллективы 
цехов и бригад выступают с пат
риотическими начинаниями. За-

ствами. Вместе с этим надо так
же решить вопрос и со строи
тельством клуба.

ИЗ ПОСТАНОВЛЕНИЯ СОБР
Заслушав и обсудив доклад председателя 

Свердловского совнархоза тов. Степанова «Об 
итогах XXI съезда КПСС и задачи Первоураль
ской городской партийной организации», собра
ние актива целиком и полностью одобряет ре
шения XXI съезда КПСС и принимает их к не
уклонному руководству и исполнению как бое 
вую программу всей деятельности городской 
партийной организации.

XXI съезд КПСС целиком и полностью одо
брил деятельность Центрального Комитета и 
проведенные им крупные мероприятия в обла
сти внутренней и внешней политики. Выражая зо
лю партии и народа, съезд единодушно утвер
дил контрольные цифры развития народного хо
зяйства СССР ка 1959 — 1965 годы. В решения*, 
съезда определены главные задачи партии на 
предстоящее семилетие в экономической, поли
тической и идеологической областях и в обла
сти международных отношений. Намеченная 
съездом величественная программа коммунисти
ческого строительства по своим масштабам не 
имеет себе равных в истории.

Собрание городского партийного актива едино
душно одобряет данную XXI съездом партии 
оценку раскольнической антипартийной группе 
Маленкова, Кагановича, Молотова. Булганина и 
Шепилова, которая противодействовала выполне
нию решений XX съезда КПСС, пыталась разру
шить единство партии и свернуть ее с ленин
ского пути.

Претворение в жизнь исторических решений 
XXI съезда КПСС потребует огромной организа
торской и политической работы партийных орга
низаций и дальнейшего повышения творческой 
активности масс. Глубокое разъяснение всем 
трудящимся материалов XXI съезда КПСС явля
ется важнейшей задачей всех первичных партий 
кых организаций. Для разъяснения этих задач 
необходимо широко использовать все формы 
массово . политической работы, мобилизуя ра
бочих, колхозников и интеллигенцию на выпол
нение и перевыполнение производственных пла
нов, привлечь к массово - разъяснительной ра
боте руководителей предприятий и учреждений, 
профсоюзных и комсомольских работников, ин
теллигенцию города и села.

Партийным организациям следует организо
вать изучение материалов XXI съезда в системе 
партийного просвещения, провести на предприя
тиях и в учреждениях теоретические конферен
ции по отдельным наиболее важным теоретиче
ским проблемам, выдвинутым XXI съездом 
КПСС. В пропаганде материалов съезда надо 
широко использовать печать, радио.

Собрание городского партийного актива реко
мендует горкому КПСС, горисполкому, всем пар- 
ткйным. профсоюзным и комсомольским орга
низациям, руководителям предприятий и учреж 
дений разработать конкретные мероприятия по 
выполнению поставленных XXI съездом задач, 
шире развивать творческую инициативу и актив-

А.НИЯ П А РТ И Й Н О ГО  А К Т И В А
кость трудящихся в борьбе за выполнение про
изводственных планов, за технический прогресс, 
широкое внедрение достижений науки и техни
ки, комплексную механизацию и автоматизацию, 
всемерное повышение производительности тру
да и снижение себестоимости продукции, обе
спечение ритмичной работы всех предприятий.

Актив призывает все партийные организации 
направить внимание ка полное освоение отпу
щенных средств, снижение стоимости строитель
ных работ, максимальное повышение уровня ин
дустриализации строительства и создание собст
венной базы стройматериалов!

Партийным, советским, хозяйственным и проф
союзным организациям необходимо проявлять 
повседневную заботу о дальнейшем расширении 
жилищного строительства и культурно-бытовых 
учреждений, усилению работ по благоустройству 
города и рабочих поселков. На предприятиях 
местной промышленности увеличить ас
сортимент и улучшить качество предметов на
родного потребления. Расширять сеть магазинов, 
столовых, детских и медицинских учреждений, 
мастерских бытового обслуживания, всемерно 
повышая культуру обслуживания трудящихся.

Собрание партийного актива одобряет патрио
тическое движение отдельных коллективов пред
приятий и колхозов за выполнение семилетнего 
плана за 5 —6 лет и рекомендует партийным, 
профсоюзным и комсомольским организациям 
города поддержать этот ценный почин, с новой 
силой разжечь социалистическое соревнование 
за досрочное выполнение семилетнего плана.

Успешное осуществление величественной про
граммы, намеченной XXI съездом КПСС, требует 
коренного улучшения всей организационной и 
идейно - политической работы парторганизаций. 
Прежде всего необходимо улучшить работу с 
кадрами, воспитывать их в духе непримиримо
сти к недостаткам, выдвигать на руководящую 
работу людей подготовленных, инициативных, 
хорошо знающих дело, смелее выдвигать на от
ветственные посты молодежь.

Всю идеологическую работу надо еще теснее 
связать с конкретными задачами коммунистиче
ского строительства, воспитывать трудящихся в 
духе трудолюбия и коллективизма, соблюдения 
высоких принципов социалистической морали. 
Необходимо организовать беспощадную борьбу 
с пьянством, со всеми аморальными проступка
ми, хулиганством, нарушениями общественного 
порядка. - s t.

Собрание городского партийного актива при
зывает коммунистов и комсомольцев, всех тру
дящихся города еще теснее сплотиться вокруг 
ЦК КПСС и Советского правительства, еще шире 
развернуть социалистическое соревнование за 
претворение в жизнь грандиозной программы, 
начертанной XXI сьездом КПСС.
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Пламенный пропагандист ленинских идей
К 90-ЛЕТИЮ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ Н. К КРУПСКОЙ

Надежда Константиновна Круп
ская ■—• жена, друг, соратник 
Владимира Ильича Ленина.

Жизнь Надежды Константинов
ны неотделима от жизни велико
го Ленина, от жизни партии. Она 
была видным деятелем партии и 
Советского государства, страст
ным пропагандистом ленинских 
идей.

Свою революционную деятель
ность Надежда Константиновна 
начала еще в конце прошлого 
столетия. С юных лет видела она, 
как тяжело жилось рабочим и 
крестьянам, как много горя и не
справедливости вокруг, видела 
произвол полиции, гнет самодер
жавия. Двадцатилетней девушкой 
знакомится Крупская с учением 
Маркса.

«Марксизм, —  писала она впо
следствии, —  дал мне величай
шее счастье, какого только мо
жет желать человек: знание, ку
да надо идти, спокойную уверен
ность в конечном исходе дела, с 
которым озяэата свою жизнь». 
Эта несокрушимая вера в право
ту марксизма, в победу комму
низма отличала Надежду Констан
тиновну всю жизнь. Ее .не могли 
сломить ни арест, ни ссылка, ни 
долгие годы эмиграции.

В ссылке, в далеком сибирском 
селе Шушенском, Надежда Кон
стантиновна вышла замуж за Вла
димира Ильича. «С тех пор, —  
писала она позднее, —моя жизнь 
шла следом за его жизнью и я 
помогала ему в работе чем и как 
могла». Там, в ссылке, написала 
Надежда Константиновна свою 
первую брошюру «Женщина-ра
ботница».

В годы эмиграции много горо
дов и стран пришлось переме
нить Владимиру Ильичу и Надеж
де Константиновне. Жили в Гер
мании, Англии, Швейцарии, Фран
ции, Австрии —  и отовсюду Вла
димир Ильич руководил работой 
по созданию и сплочению боевой 
партии пролетариата, отстаивал а 
борьбе с оппортунистами идей
ную чистоту партии, готовил рабо
чий класс России к решающим 
битвам. И рядом с ним, везде и 
всегда — Надежда Константинов
на, верный друг и надежный по
мощник.

Н. К. Крупская — секретарь 
газеты «Искра», созданной Лени
ным, а потом —  большевистских 
газет «Вперед» и «Пролетарий», 
секретарь заграничной части ЦК 
нашей партии, а so время резо
люции 1905 —  1907 годов —  сек
ретарь ЦК партии а России.

Все связи, переписка с неле
гальными большевистскими орга 
низациями и отдельными товари
щами, находившимися в России, 
посылка литературы и организа
ция отправки товарищей на рабо
ту —  все это лежало на Надежде 
Константиновне. Во все концы 
страны посылались инструкции, 
советы, запросы.

Владимир Ильич необычайно 
дорожил каждым известием из 
России, Все письма оттуда рас
шифровывала Надежда Констан
тиновна. Она и отвечала на них: 
сообщала решения партии, ука
зания и советы Ленина о том, как 
вести работу, что нужно сделать 
в первую очередь. Это требова
ло огромного труда, терпения и 
точности: каждое письмо нужно 
было не только написать, но и 
зашифровать, потом сочинить 
какой - нибудь текст для поли-

Б ЧЕСТЬ СОВЕТСКОЙ АРМИИ
На предприятиях и в учрежде

ниях города проведены беседы, 
посвященные годовщине Совет
ской Армии и Военно - Морско
го Флота. Многие участники Ве
ликой Отечественной войны 
встречались с трудящимися, рас
сказывали о героике славных 
воинов, отстаивающих Родину от 
гитлеровских захватчиков.

Участник боев тоз. Комаров 
прочитал лекции для работников 
горисполкома, а к т и в и с т о в  
ДОСААФа, встречался с избира
телями Ново-Алексеезки, беседо.

ции, которая на границе просмат
ривала все письма, идущие в 
Россию. Текст этот писался обыч
ными чернилами и содержал. в 
себе вопросы о здоровье и про
чее. А между строк такого пись 
ма «химией» вписывалось зашиф
рованное письмо.

Вернувшись вместе с Владими
ром Ильичам в апреле 1917 года 
в Россию, Надежда Константинов
на сразу окунулась в партийную 
работу. Она часто выступала на 
фабриках Петербурга перед ра
бочими и работницами, на митин
гах перед солдатами, на собра
ниях солдаток, разъясняя, за что 
борются большевики, призывая к 
свержению власти помещиков и 
капиталистов, к завоеванию вла
сти пролетариатом. Большую ра
боту вела она среди рабочей мо
лодежи.

Когда Ленин вынужден был 
скрываться от преследований 
Временного буржуазного прави
тельства, Надежда Константинов
на под видом работницы Агафьи 
Атамановой ездила к нему в Фин
ляндию, в Гельсингфорс. Она пе
редавала ему поручения ЦК пар
тии, информировала о положе
нии дел, получала необходимые 
указания.

В октябрьские дни Крупская— 
на партийной работе в Выборг
ском районе, в Смольном. После 
победы Октября партия поручи
ла ей заняться народным просве
щением. Громадный опыт пар
тийной работы под руководством 
В. И. Ленина, близость к рабочей 
среде, запросам масс, глубокое 
знание теоретических и практи
ческих вопросов педагогики сде
лали ее сразу же душой Нар- 
компроса. Н. К. Крупская ведала 
политико - просветительной ра
ботой среди взрослого населе
ния, особенно среди работниц и 
крестьянок.

Будучи одним из организато
ров союза молодежи и пионер
ского движения, Н. К. Крупская 
внимательно следила за работой 
комсомола и пионерской орга
низации, помогала им во всем. 
Она очень заботилась о воспита
нии подрастающего поколения в 
коммунистическом духе, с самых 
первых дней Октября боролась 
за создание трудовой школы, за 
политехнизацию школы, ее связь 
с жизнью.

За работу среди женщин и за 
коммунистическое просвещение 
народных масс Н. К. Крупская 
награждена орденом Ленина и 
орденом Трудо'зого Красного 
Знамени. Она была членом ЦКК 
ВКП(б), а с XV съезда —  членом 
ЦК нашей партии. Народ избирал 
ее членом ВЦИК РСФСР и ЦИК 
СССР, а в последние годы — де
путатом и членом Президиума 
Верховного Совета СССР.

Н. К. Крупская хорошо знала 
жизнь, всегда была в гуще собы
тий. Умение работать с массами, 
советоваться с ними, учиться у 
них она считала особенно важ
ным и необходимым. Когда На
дежда Константиновна писала 
брошюру «Что говорил Ленин о 
колхозах и о мелком крестьян
ском хозяйстве», то ее еще в ру
кописи читали на колхозных со
браниях. Надежда Константинов
на потом учла замечания и поже
лания колхозников.

У Надежды Константиновны 
была очень обширная переписка.
В последние годы она ежеднев
но получала сотни писем. Отве
чая на них, она умела в немно
гих душевных словах подбодрит» 
человека, указать ему правиль
ное решение того вопроса, с ко
торым он к ней обращался. Каж
дое ее письмо приносило много 
радости, помогало, ободряло.

Велика заслуга Н. К. Крупской 
как биографа В. И. Ленина, как j 
пропагандиста ленинских идей. 
Ее работы: «Ленин, как организа
тор партии», «Ленин —  редактор

П Р О М Ы Ш Л Е Н Н О С Т Ь  Ш А Н Х А Я  
Н А  К Р У Т О М  П О Д Ъ Е М Е

П ЕКИ Н , 24 февраля. 
(ТАСС). Как передает агентст
во Сияьхуа, за последние годы 
в крупнейшем промышленном 
городе Китая — Шанхае зна
чительно увеличился выпуск 
продукции тяжелой промыш
ленности.

По данным, опубликованным 
недавно статистическим управ
лением Шанхая, объем продук
ции тяжелой промышленности 
Шанхая достиг в 1958 году 45 
процентов всего объема про
мышленной продукции города. 
Выплавка стали в Шанхае в

сяч тонн, то есть на 139,7 про
цента больше, чем в 1957 го
ду. В  1958 году выпуск тяже, 
лого оборудования возрос на 
77 процентов; паровых турбин 
и генераторов — на 316 про
центов; трансформаторов —  на 
291 процент, станков — на 187 
процентов по сравнению с 1957 
годом. Это свидетельствует о 
том, что самый крупный про
мышленный город Китая, про
изводивший раньше главным 
образом товары - широкого по
требления, превратился в го-

1958 году достигла 1220 ты . род тяжелой промышленности.

ТРЕЗВЫ Е ГОЛОСА
Б Е Р Л И Н ,  24 февраля. I ном Берлине Г. Кюльц выска- 

(ТАСС). В  Западной Германии I зал уверенность, что кояфедз- 
продолжаются выступления за 1 рация обоих германских госу- 
переговоры между обоими rep- i дарств даст возможность для 
манскими государствами. Как | решения германского вопроса, 
сообщает газета «Нейес Дейч- j Он подчеркнул, что создание 
ланд», выступая на собрании | конфедерации могло бы также 
СДПГ в Ауэрбахе (Верхний j содействовать быстрому и удо. 
Пфальц), депутат западногер. 1 влетворительному решению за,, 
майского бундестага от СДПГ ; падноберлинекого вопроса.
Ф . Хене призвал реалистично j Решительный протест против 
оценить положение, в котором ' размещения атомных ракет » 
находится Германия, и напра. районе Дортмунда выразили 
вить усилия не на подготовку ■ 220 активисток дортмундской
воины, а на сохранение мира. 
Ф. Хене высказался за усиле
ние борьбы против политики 
«с позиции силы» и атомногои организатор партийной печа

ти», «Ленин, как пропагандист и ! вооружения 
агитатор», «Как Ленин работал над сообщению агентства
Марксом», «Что говорил Ленин о j АДН, президент сената при ад-
колхозах и о мелком крестьян- I министративном суде в Запад.
ском хозяйстве» и многие другие ! ----------
представляют собой большую ; 
ценность, помогают глубже по- ! 
нять и изучить Ленина и его j 
идеи. i

Величайшей заслугой Надежды 
Константиновны перед партией и ; 
резолюцией является ее неустан-

организации социал-демократи
ческой партии. В единодушно 
принятой резолюции они по
требовали от городских вла
стей предпринять всевозмож
ные шаги для того, чтобы не 
допустить размещения ат-омно 
го оружия близ Дортмунда. .

С П О Р Т 4 VV
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ФИНАЛЬНЫЕ СОРЕВНОВАНИЯ ПО ХОККЕЮ С МЯЧОМ

ная, самоотверженная забота о 
Владимире Ильиче Ленине, пов
седневная, преданная помощь в 
его работе.

Как порадовалась бы она вели-

С 27 февраля по И марта со
стоятся финальные соревнова
ния по хоккею с мячом IV  Все
союзной зимней спартакиады 
профсоюзов 1959 года. Команды 
спортивных обществ «Труд»,

ким успехам нашего народа и «Локомотив», «Авангард», «Вод 
партии, торжеству марксизма, ко
торым она отдала всю свою пла
менную светлую жизнь!

Им памятником
будет коммунизм

Обелиск со звездой стоит на 
самом высоком месте. Здесь по
хоронены воины Советской Ар
мии, умершие в госпиталях Пер
воуральска в годы Великой Оте
чественной войны. В день 41-й 
годовщины Вооруженных Сил 
СССР собрались сюда пионеры и 
школьники, комсомольцы и моло
дежь предприятий города, чтобы 
почтить память защитников со
ветской Отчизны.

Митинг открывает В. М. 
Осипов. Он напомнил, что много 
суровых испытаний выпало на 
долю нашего народа и в граж
данскую, и в Великую Отечест
венную войны. Но славные за
щитники Родины отстояли завое
вания Октября.

Выступив на митинге, П. П. 
Герасименко сказал, что лучшим 
памятником павшим воинам бу-

ского общества. II нет в мире 
сил, которые могли бы остановить 
это грандиозное движение.

Заканчивая свое обращение к 
участникам митинга, старый 
большевик Г. А. Акимов подчерк
нул, что советские бойцы умира
ли за счастье своего народа.

Особенно любят Советскую Ар
мию пионеры и школьники. Вы
ступая от их имени, ученица чет
вертой школы Лена Пепеляева и 
ученица тридцать второй школы 
Таня Гремячкина заявили, что 
бессмертные подвиги советских 
воинов всегда будут жить в серд
цах пионеров.

На митинге также выступили 
С. Г. Соколов, М. П. Калачева.

Под звуки Гимна Советского 
Союза к подножию памятника 
представители общественности и 
школ возложили венки. Трижды

дет светлое здание коммунистиче- звучит оружейный залп.

П О Л ЕЗН Ы Й  в е ч е р

ник», «Енбек», «Даугава» и дру
гие, всего восемь, будут бороть
ся за приз ВЦСПС и золотые 
медали.

Такие ответственные соревно
вания решено провести в г.
Первоуральске, на стадионе Но
вотрубного завода.

Для организации и проведе 
кия финальных соревнований 
образован оргкомитет под пред
седательством секретаря ГК  
КПСС тов. Сбоева И. Н. Вчера 
состоялось заседание оргкомите. Из Нижнего Тагила переда. 
та. Были обсуждены вопросы, ли: с таким результатом вчера 
связанные с организацией ветре- I закончилась встреча команд 
чи хоккеистов и проведением ] Новотрубного завода и «Ш ах. 
состязаний. Между членами 1 тер» Кемерово.

оргкомитета распределены обя
занности. определены ответст
венные лица за обеспечение 
спортсменов жильем и питани
ем, организацию культурного до
суга хоккеистов и т. д.

Намечено проводить в день 
по две игры, по двум подгруп
пам. Первая встреча команд на
мечена на 28 февраля в 2 и 4 
часа дня, 1 марта в 12 часов 30 
минут дня парад участников 
финала и торжественное откры
тие соревнований. Игры 1 мар 
та состоятся в 1 и 3 часа, в 
последующие дни — в 2 и 4 
часа.

С Ч ЕТ  4 :4

И З В Е Щ Е Н И Е
26 февраля, в 6 часов вече. Международном женском дне 

ра, в городском кабинете поли. 8 марта.
тического просвещения состо. j --------------------------------
ится инструктивный доклад о j Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

К Л У Б  И М ЕН И  Л ЕН И Н А
26 Ф Е В Р А Л Я  

Художественный фильм 
«ЖЕНИХ С ТОГО СВЕТА»

Начало: 7, 9 час. веч.

К Л У Б  М ЕТ А Л Л У Р ГО В
СЕГО Д Н Я 

Спектакль Свердловского 
драматического театра 
«ЮПИТЕР СМЕЕТСЯ»

Начало в 8 часов вечера.

Первоуральское автохозяйство 
открыло пассажирский маршрут 
Рынок — Трудпоселокс’ по кото
рому курсируют крытые грузо
вые такси. Интервалы движения 
между рейсами 20 минут.

Первоуральской базе хлебо. 
продуктов (заготзерно) на по
стоянную работу требуются 
Г Р У З Ч И К И . Оплата труда 
сдельно - прогрессивная. Об
ращаться: пос. Хромпик, ул. 
Урицкого, дом ЛГв 8-а.

чер, посвященный величайте, 
му русскому поэту Александру 
Сергеевичу Пушкину. С докла. 
дом о его творческом пути вы
ступила десятиклассница Ва- 

еал с работниками обувной ма- I лентина Зайцева. Хорошо чи- 
стерской I тали Цуканова и В. Соколов-

Ученики старших классов ский письмо Татьяны к Онеги- 
Билимбаевской средней школы I ну и его ответное послание, 
рабочей молодежи провели ве

ДЕМИДОВ Павел Михайло- j К И С ЕЛ ЕВ  Иван Михайлович, 
вич, проживающий в г. Перво- j проживающий в г. Первоураль- 
Уральске, ул. Шагина, 63, воз- ске, поселок Динас, переулок 

Отрывок из поэмы «Медный | буждаег судебное дело о рас- | Ильича, дом 17, кв. 5, возбуж- 
всадник» прочла И. Таврова. ] торжении брака с ДЕМИДО- \ дает судебное дело о растор- 
Драматический кружок уча- | ВОЙ Зоей Логиновной, прожи- j жении брака с КИ С ЕЛ ЕВО Й  
щихся 9— 10 классов поста- j вающей в г. Первоуральске, ; Евгенией Ивановной, проживаю- 
вил сцену в корчме из траге- j поселок Новоуткинск, ул. Ком- , щей в Бисертском районе, де 
дни «Борис Годунов». j мунистическая. 14. Дело- будет j ревня Красный Яр. Дело будет

Вечер понравился молодежи, i рассматриваться в народном су- рассматриваться в народном су-
помог усвоить знания. ! де I участка г. Первоуральска, де 1 участка г. Первоуральска.
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